

# SEGMENTO DE CLIENTES

## *Peluquería ze&ma*

Somos 4 estudiantes de peluquería y hemos decidido abrir un negocio en Bilbao, concretamente en la calle Federico Moyua plaza 2.



Nuestra experiencia en el salón de peluquería nos ha enseñado a diferenciar bien a nuestros clientes ya que cada uno es muy distinto. Hemos decidido que nuestro salón esté dedicado a un rango de público bastante amplio y que sea unisex a partir de los 5 años.

· Precios adaptados para todo tipo de economía y con horarios flexibles de 10:00am a 9.00pm.

- Niños /as cuyos padres los llevan para el cuidado capilar y al mismo tiempo tener un corte o peinado cómodo y favorecedor.



- Jóvenes que quieren ir a la moda, les gustan las últimas tendencias.



- Adultos de mediana edad y que también les gusta seguir las modas, y después

están los adultos mayores que buscan una higiene.



A continuación, exponemos el plano de nuestro local

